

Fecha: 21-10-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino

Tipo: Noticia general
Título: Caso Monsalve golpea fuerte a La Moneda: Boric y Tohá son los más afectados

 Pág.: 35
 Tiraje:
 5.200

 Cm2: 354,8
 Lectoría:
 15.600

 VPE: \$ 425.074
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Según la encuesta Cadem

Caso Monsalve golpea fuerte a La Moneda: Boric y Tohá son los más afectados

• Pese a las malas cifras, el trabajo de campo de la encuesta, no contempló las reacciones de la opinión púbica a la comentada conferencia de prensa del Presidente.

a denuncia por violación que se conoció esta semana en contra del ahora exsubsecretario del Interior, Manuel Monsalve, impactó de lleno en La Moneda. Así quedó en evidencia en la última entrega de la encuesta Plaza Pública de Cadem.

En efecto, la encuestadora dio a conocer que la aprobación tanto del Presidente, Gabriel Boric Font, como la de la ministra del Interior, Carolina Tohá, tuvieron una baja sustancial.

Concretamente, la valoración del Mandatario bajó 5 puntos porcentuales con respecto al domingo pasado, llegando a 27%. En la misma línea, la desaprobación al Mandatario aumentó 5 puntos alcanzando el 65%, el peor resultado desde la primera semana de mayo (fecha posterior al asesinato de los tres carabineros en Cañete).

Por su parte, el apoyo a Tohá se desplomó 11 puntos porcentuales, llegando a un 55%. De esta forma, la titular de Interior se convirtió -por primera vez desde que está en el Gobierno- en la ministra peor evaluada del gabinete presidencial.

También registran caídas significativas los ministros Jaime Pizarro (66%, -12pts), Ximena Aguilera (47%, -6pts), Mario Marcel (47%, -8pts), Luis Cordero (41%, -5pts) y Camila Vallejo (38%, -4pts). Otros temas abordados en

Otros temas abordados en el sondeo fueron las instituciones y el fútbol.

Instituciones

Bomberos sigue ocupando el primer lugar con 960 (-lpto) de aprobación, seguidos por el Registro Civil (81%, +3pts), la Armada (80%, +1pto), la PDI (80%), la Fuerza Aérea (78%, -1pto) y Carabineros (75%, -4pts).

Más atrás se ubican el Ecitico (73%, +4pts), el Servel (70%, +6pts), Gendarmería (66%, +1pto), el Sernac (61%, +1pto), el Banco Central (61%, -5pts) y la Tesorería General (50%, -5pts).

Con menos del 50% de aprobación se encuentran, la Contraloria (48%, -6pto), las empresas públicas (46%, -6pto), las empresas públicas (46%, -6pto), las empresas privadas (43%, -7pts), los medios de comunicación (43%, -3pts), las municipalidades (43%), el SII (43%, -4pts), las fundaciones y ONGs (42%, -8pts), la Iglesia Católica (41%), la Defensoría Penal Pública (40%, +4pts), la CMF (37%, -8pts), el gremios empresariales (37%, -9pts), la CUT (36%, -2pts), el Tribunal Constitucional (36%, -3pts) y la Fiscalía (34%, -6pts).

En los últimos lugares están los Tribunales de Justicia (27%, +2pts), el Congreso (21%, +4pts) la ANFP (20%, -13pts) y los partidos políticos (14%).



El Presidente Boric y la ministra Tohá bajaron sus valoraciones según los encuestados por Cadem.

Fútbol

En las consultas sobre fútbol, el 83% cree que la selección chilena no va a clasificar al Mundial del 2026, frente a 12% que piensa que sí lo hará. El 52% siente tristeza por su desempeño y 21% dice sentir rabia. Además, 68% evalúa mal o pésimo al presidente de la ANFP, Pablo Milad, y 68% evalúa mal al DT Ricardo Gareca.

Eduardo Vargas es considerado el mejor jugador de la selección en estas clasificatorias con 26%, seguido por Ben Brereton con 13% y Brayan Cortés con 10%.

En tanto, Carlos Palacios es elegido el peor jugador con 16%, seguido por Guillermo Maripán con 9% y Erick Pulgar con 7%

